



Mesa Mujer y de Minería visitó planta Las Añañucas de Codelco Salvador

Una visita a la planta Las Añañucas, la primera faena minera operada 100% por mujeres, realizó las integrantes de la mesa Mujer y Minería de la región de Atacama.

Durante el encuentro, las autoridades e integrantes de esta mesa pudieron conocer sus instalaciones y detalles de las operaciones que se realizan en esta área de Codelco Salvador.

Asimismo, participaron de un conversatorio en donde se dialogó respecto a los desafíos de la mujer en la minería de Atacama.

En el conversatorio, se mostraron los avances generados por la cuprífera estatal, con la creación de Las Aña-

ñucas, la primera planta minera en el país, operada en su totalidad por mujeres. “Este es un ecosistema que ha nos permitido que podamos incorporar a más mujeres en minería, con mayor inclusión y que se sientan partícipes y líderes de estos cambios”, señaló Karen Molina, gerenta de Gestión de Personas de Codelco Salvador.

El conversatorio formó parte de una serie de actividades programadas para el Mes de la Mujer, entre las que se cuentan un ciclo de cine sobre mujeres líderes en el mundo y un programa radial llamado “Minería con M de Mujer”, entre otras.